

La nota semanal

A mí no me llegaba la camisa al cuerpo desde que los aliados concertaron ataques simultáneos en todos los frentes. Era aquello signo de potencialidad y de abundancia de pertrechos y reservas.

Pero cuando vi que a pesar de sus ataques no adelantaban en el Somme, efecto de mal tiempo según los ingleses, o efecto de que los ingleses se habían quedado atrás y habían dejado al descubierto los flancos franceses según algunos de los pocos escritores franceses que de cuando en vez dicen la verdad; cuando vi que el empuje ruso—el único ejército que ha sido temible en esta guerra—quedaba detenido definitivamente; cuando vi que los italianos no lograban recuperar el terreno que los austriacos les han arrebatado en el Tirol y que se contentaban con acudir a los olvidados lirismos de anafán, y a remitir cables de *salvati*, etc., cuando vi todo esto, consideré que el esfuerzo de los amigos y aliados de Klare se reducía a un triste alegrón de burro, como vulgarmente se llama en

Costa Rica a esta clase de alegrones.

Pero ahora, cuando Rumanía ha entrado en la guerra, es cuando he llegado a tener completa confianza en la victoria de los teutones.

Recuerden ustedes que el pasado año, cuando Italia arrojó en la balanza de la guerra sus tres millones de soldados, cuando los rusos—MAS que ahora—se asomaban desde las cumbres de los Cárpato a las llanuras de Hungría, todos creyeron que el término de la guerra estaba cercano, todos pensaron que la entrada de Italia sería decisiva... y ¿qué resultó?

Pues, sencillamente, que los rusos llevaron la paliza más monumental vista en el transcurso de los siglos, sin que las *volientes y aguerridas* huestes de Cadorna ni los líricos cantos de D'Annunzio pudieran evitar la memorable paliza.

Ahora entran en guerra los rumanos, que no son tan *valientes* como los italianos, o en otras palabras, que son más *flojos*

que los italianos, y ¿creen ustedes que esto va a cambiar la marcha de la guerra?

Pues si ustedes creen tal cosa, son ustedes muy sencillos.

Es indiscutible que si Rumanía ahora e Italia antes decidieron entrar en la guerra, habrá sido porque han estipulado con los aliados la parte de botín que les corresponde.

Pero ¿ustedes creen que si los aliados, más particularmente Inglaterra, estuvieran seguros de ganar, consentirían en partir su botín con Italia y Rumanía?

La más elemental lógica nos dice que en tal caso no hubieran aceptado ni ayuda ni intervención de extraños.

Luego, si los aliados han requerido la *ayuda*—no interpreten mal la palabra—de italianos y rumanos, es porque están seguros de NO ganar ellos solos.

Y ¿creen ustedes que lo que no o el ejército francés, lo han de conseguir las *aguerridas y valientes* huestes de Cadorna de brillante historia (en Abisinia) o las *irresistibles* tropas rumanas?

Si ustedes creen tal, debieran entonces celebrar el día de su santo el 28 de diciembre, o sea el día de San Inocente.

Crean algunos, a quienes los estúpidos razonamientos de Klare han vuelto agua los sesos, que si Rumanía ha entrado en la guerra es porque considera segura la victoria de los aliados.

Rumanía habría entrado en guerra *viendo, no considerando*, segura la victoria de los aliados, porque ya conocemos la conducta *valiente y brillante* de aquella nación a raíz de la terminación de la primera guerra báltica.

Pero lo que Rumanía ha visto era muy segura la victoria de los teutones, y como quiera que no tardaría el día en que tendría que liquidar ajeas cuentas con Bulgaria vencedora, ha preferido entrar en la guerra ahora, cuando todavía tiene esperanza de infligir un fuerte golpe a los búlgaros.

Aunque puede que le salga al revés.

Ahora, con motivo del empujón que los aliados están haciendo en todos los frentes, empujón que no ha obtenido éxito, ha vuelto a tratarse de las condiciones de paz que los *vencedores* aliados impondrán.

Nosotros no vamos a reseñar una vez más la desmembración del territorio teutón, la desaparición de Turquía, etc. Nos ocuparemos de algunas otras condiciones con que los aliados recompensarán a los *valientes* conacionales y simpatizadores que tanto se distinguen.

Al ministro inglés en Panamá se le entregó una estatua ecuestre en la que aparecerá dicho mister en compañía de mister Fox portando en vez de estandarte un palo de telégrafo, en alusión a las *brillantes* victorias telegráficas que han obtenido.

A Enrique Klare se le encargará la dirección de *Figaro*, y además desde el asesinato de monsieur Calmette, o se le dará la propiedad de *The Times* si lord Northcliffe sigue haciendo campaña de oposición.

A *monsieur Pirat* le será encomendado un negociado del ministerio de la Guerra de Francia, el mismo que estuvo a cargo del comandante conde de Eatherazy, autor de la venta de planos a Alemania por la que fue condenado Dreyfus, y autor de los falsos facsimiles que sirvie-

ron para la condena del citado capitán judío.

A don Ricardo F. Guardia se le nombrará historiador general de la guerra europea para que narre en su estilo galano y alticloquente los hechos de los aliados.

A von Benediktis se le nombrará intendente general de los almacenes aliados, en los cuales habrá más cantidades de provisiones de boca que en la *Gran Via*.

A Corveti y compañeros, en memoria del remojón que se dieron en aguas del Mediterráneo, serán nombrados socios honorarios y distinguidos del Real Club Náutico aliado.

Con motivo del conflicto entre los poderes Ejecutivo y Legislativo, algunos periódicos de la capital ha externado opinión sobre el mismo.

El Imparcial se declara partidario del señor Presidente de la República.

La Epoca del señor Presidente del Congreso.

La Inflamación neutral. Ya sabemos que este periódico tiene dos mil y quinientas *razones mensuales* para declararse neutral.

Los búlgaros deben tener un apetito espantoso.

Por primera providencia y para desayunarse, se tomaron unas cinco o seis poblaciones fronterizas en Rumanía, bastante importantes.

Sin contar los poblados, aldeas y pequeñas poblaciones que no cuentan.

Pero como el apetito les había quedado abierto, se tomaron otra fortaleza, Tutrakaf, condi-

Interesante a las personas delgadas, anémicas y nerviosas

Hombres y mujeres delgadas, anémicos y nerviosos, dicen: "No sé porque estoy tan delgado, pues tengo buen apetito y me alimento bien." La razón es esta: Ud. está delgado o delgada, a pesar de lo bien que se alimenta, porque sus órganos digestivos NO ASIMILAN propiamente las comidas que Ud. lleva al estómago, sino que las permite salir del cuerpo en forma de desperdicios. Sus órganos digestivos carecen de la fuerza para extraer y asimilar de los alimentos que Ud. toma las sustancias de la sangre y el organismo en general necesitan para su reconstitución. El cuerpo una persona delgada se asemeja a una esponja seca — hambriento y ansioso de recibir las sustancias que le son necesarias y de las que se ve privativo porque los órganos digestivos no las extraen de los alimentos.

La mejor manera de evitar este desperdicio de los elementos que producen carnes, sangre y fuerzas es tomando las *pastillas de Sargol*, la fuerza regenerativa de reciente invención que tanto recomiendan los médicos americanos y europeos. Tome Ud. una pastilla de Sargol con cada comida y a los pocos días notará que sus cachetes se van llenando y que los huesos de su cuerpo, especialmente en el pecho y región de las costillas, se notan menos cada día. Al concluir el tratamiento ha ganado Ud. de 10 a 20 libras de carne sólida y permanentemente, su digestión será inmejorable y su estado general más satisfactorio.

ADVERTENCIA. Sargol ha producido excelentes resultados en casos de dispepsia nerviosa y otras enfermedades del estómago, pero los disépticos no deben tomarlo si no desean también aumentar su peso por lo menos 10 libras.

De venta en todas las boticas y droguerías.

mentada con la salsa de dos generales, cien cañones y veinte mil rumanos.

Nada: un pequeño aperitivo.

Días pasados la Entente presentó un ultimatum al gobierno de Grecia para que desmovilizara.

El gobierno griego desmovilizó, y los búlgaros que no son pendejos como Enrique Klare supone, ocuparon Kavala y otros puntos adelantándose a los ingleses.

Venezelos, partidario de la Entente, declaró que el gobierno griego había sido traidor por desmovilizar y dar esa ocasión a los búlgaros.

¿Quieren ustedes ayudarme a atar ese perro por el rabo?

¿Cómo es posible que Venezelos dé tal calificativo al gobierno griego por haber hecho lo que pedían los aliados.

Días pasados dimos una lista de las veces que los ingleses en la actual guerra han *llegado tarde*.

Hay que agregar que cuando obligaron a Grecia a desmovilizar, lo hicieron con la intención de ir ocupando los puntos que quedaran indefensos, y que tenían interés en ocupar Kavala y su magnífica bahía.

Pero resultó que los búlgaros se adelantaron y los ingleses, como de costumbre, *llegaron tarde*.

Cable que no ha llegado a Costa Rica:

LONDRES, 8.—La *Salvation Army*, en reunión de hoy, ha acordado nombrar presidentes honorarios de dicha sociedad al doctor Corveti y compañeros, por su célebre cablegrama *salvati*.

Don Crisóstomo

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior a la Quina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Téngase en cuenta que sólo hay "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

Esperamos confirmación

Nos dicen que un grupo de personas de Limón etablará demanda o acusación criminal contra un sujeto de aquella localidad que ocupa un cargo público por falsificación de un documento mediante el cual los acusadores quedaron desposeídos de derechos que les pertenecían en unos denuncios petroleros.

En el fondo, si son ciertos los informes que hasta nosotros han llegado, se trata de una vulgar estafa, que no por vulgar debería quedar sin castigo, dado que siempre es una estafa y la posición oficial de la persona que el rumor señala como autor de la misma.

No queremos, sin embargo, ser más explícitos en esto hasta tanto no recibamos informes completos y documentados del hecho, cuyos detalles suministrarémos a nuestros lectores.

ALGUNAS NOTAS

Pasaron las fiestas

Desde el pasado miércoles Cartago recibió por acostumbrada quietud, pasadas las fiestas que estuvieron animadimas y favorecidas por un tiempo admirable. A muchos, sin embargo, les quedó el gusto en los labios, y parece que mañana domingo se volverán a repetir con corridas de toros y otras expansiones del caso.

El turno estuvo muy concu-

rido dando un buen resultado monetario.

—Los excesos en la comida y bebida son causa frecuente de indigestión. Evítese. Vd. estas enfermedades innecesarias con el uso de las *PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO*. Curan el estreñimiento y biliosidad.

Traspaso de una Empresa

El popular empresario don Francisco A. Céspedes venderá su acreditada empresa funeraria a los señores Pollini y Collado.

El amigo Céspedes dedicará sus energías a otra clase de negocios en los que le auguramos un feliz éxito.

—La causa frecuente de Eczema, comezón, sarpullido y otras enfermedades de la piel proviene de las impurezas de la sangre. Purifíquela usando la *ZARZAPARRILLA DE CHANNING*.

Ensanche de negocios

El servicio de currujes de esta población será muy pronto mejorado, pues el popular empresario don Carlos Arias ha comprado uno de los mejores landeaux de San José que pondrá a disposición de sus muchos abonados de Cartago.

—Nunca experimentalmente, Vd. bienestar si sufre de estreñimiento. Esto hará estar mal humorado e irritado. Evítelo usando las *PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO*. Todos los droguitas y farmacéuticos las venden.

Enfermo de gravedad

Se encuentra el conocido comerciante don Luis Arrieta a quien una fulminante pulmonía ha postrado en cama, estando asistido por los reputados facultativos doctores don Max. Peralta y don Alex. Pirie.

Que se mejore son nuestros deseos.

Muy bonita

Va a quedar la calle que va (Pasa a la 4a. plana)

Lo dejamos a su buen criterio

¿No le han hecho bien a otros? ¿No las recomiendan los médicos y farmacéuticos? Entonces, ¿no le dicen su buen criterio que debe usted también probarlas? Nos referimos a las "Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga."

Si sufre usted de dolores en la cintura, espalda, lomos o caderas, incontinencia en la orina, reumatismo, hidropesía, dolores de cabeza, mareos, cansancio y abatimiento al levantarse por la mañana empañamiento de la vista, frialdad de pies y manos, hinchazón de los tobillos o pantorrillas, imposibilidad de bajarse y recoger del suelo un objeto de más o menos pesos, debilidad sexual, pérdida de memoria; si sus orines son turbios y de olor desagradable o dejan en la taza de noche, uyo asistido es unas veces blanco como almidón y otras veces amarillo como ladrillo molido; si hace usted aguas a retazos o de gota en gota; si tiene usted que levantarse en la noche a hacer aguas; si sufre Ud. algunos de esos síntomas, sus riñones y vejiga no están en estado de salud; necesita usted de tomar por algunos días las "Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga."

Las mismas que ya le han hecho bien a otros, las mismas que ya recomiendan los médicos y boticarios. ¿No le dice su buen criterio que debe usted probarlas?

Se venden en las principales boticas y droguerías; con seguridad en las de los Srs. Hermann y Zeledón, Mariano Jiménez R., Francisco Jiménez Núñez, de San José; Kirkpatrick Hnos., de Limón; A. F. Pirie & Co., Max. Peralta, Guillermo Guier, de Cartago.

DR. BECKER MEDICINE CO. DEPARTMENT C. R. 6 NEW YORK, U. S. E.

A los 50 se Siente como un Muchacho, Lleno de Potencia y Vitalidad. Se lo Debe al Hierro Nuxado.

Dice este Doctor que *hierro nuxado* es el mejor de los reconstituyentes. A menudo aumenta la fuerza y poder de resistencia de las personas delicadas y nerviosas un 200 ojo en dos semanas

NEW YORK, N. Y.—"No hace mucho tiempo me visitó un individuo de casi medio siglo de edad, con el fin de que lo sometiese a un examen, por que deseaba asegurarse la vida y cual no sería mi sorpresa al descubrir que su presión de sangre era igual a la de un muchacho de 20 años y que estaba tan lleno de vigor, potencia y vitalidad como un hombre en plena juventud. Yo me acordé del hombre a que me referí, era en realidad un joven a pesar de sus 50 años. Al interrogarlo sobre este hecho tan extraordinario, me confió su secreto: "Tomando *hierro*", me dijo, "*hierro nuxado* me ha llenado de nueva vida. A los 30 años me encontraba en mala salud; a los 46 angustiado y cansado de vivir y ahora a los 50 un milagro de vitalidad y con mi fisonomía radiante de salud." Como ya he dicho más de un centenar de veces, *hierro* es el más poderoso de todos los reconstituyentes. Si el público se decidiese a abandonar las medicinas de patente y compoiciones nauseabundas y a tomar en su lugar *hierro nuxado*, tener el convencimiento de que miles de personas que mueren todos los años de pulmonía, la gripe, tuberculosis y enfermedades de los riñones, hígado y el corazón podrían ser salvadas. La causa real y verdadera del origen de estas enfermedades fué ni más ni menos que una condición debilitada del organismo por falta de *hierro* en la sangre. *Hierro* en cantidad suficiente es absolutamente necesario para poner a la sangre en condiciones de poder llevar a cabo la indispensable transformación y asimilación de los alimentos. Careciendo la sangre de *hierro*, no importa lo que se coma ni lo mucho que se coma, los alimentos sólo pasan al través del individuo sin dejar huella, sin hacer bien. No se deriva de ellos la vitalidad necesaria y consecuencia la persona se debilita, padece de anemia, exactamente igual que le sucede a una planta que está tratando de crecer en un terreno deficiente de *hierro*. Si usted, estimado lector, no se siente bien y fuerte, debe someterse en el

acto a la siguiente prueba: Vea primero qué distancia puede caminar sin cansarse; tome después comprimidos o pastillas de *hierro nuxado* tres veces al día durante dos semanas; pruebe entonces nuevamente sus fuerzas y poder de resistencia y vea por sí mismo si ha ganado o no. He visto infinitad de personas nerviosas, anémicas y faltas de energía, siempre con alguna dolencia, duplicar sus fuerzas y poder de resistencia y librarse por completo de síntomas de dispepsia, desarreglos del hígado y otros males que en un periodo de 10 a 14 días, simplemente tomando *hierro* en la debida forma; y esto después de haber estado tomando medicinas por muchos meses sin derivar beneficio. Pero debe tenerse cuidado de no tomar *hierro* concentrado o tintura de *hierro*, por aquello de economizar algunos centavos, sino que se debe tomar en forma que deba ser absorbido y asimilado con facilidad, como *hierro nuxado*, si es que se quiere derivar beneficio, pues en otra forma puede hacer más mal que bien. Más de un atleta y campeón norteamericano ha ganado sus laureles porque reconociendo el secreto de la fuerza y poder de resistencia ha provisto su sangre de suficiente cantidad de *hierro*. (Firmado)—E. Sauer, Doctor en Medicina.

NOTA.—El *hierro nuxado* que recomienda más arriba el Dr. Sauer no es una medicina patentada ni un remedio secreto, sino que en Francia y Estados Unidos es bien conocido de los señores farmacéuticos y recetado por los médicos. Es asimilado con facilidad, no ennegrece la dentadura ni revuelve el estómago y es un remedio poderoso en casi todas las formas de indigestión, nerviosidad, anemia, desarreglos del hígado, pobreza de sangre y otras enfermedades. Se vende en las principales farmacias y droguerías; con toda seguridad en la de los Srs. Hermann y Zeledón, Jiménez Núñez y Mariano Jiménez R., de la ciudad de San José; A. F. Pirie & Co., de Cartago y Kirkpatrick Hermanos, de Puerto Limón.

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas). Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por LA PARIS MEDICINE CO., St. Louis, H. U. de A.

HACE UN PLACER DE
LA DIGESTION SI SE
TOMA CON LAS COMIDAS

CERVEZA TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón COSTA RICAN SODA WATER FACTORY

DA VIGOR A LOS VIEJOS,
FUERZA A LOS JOVENES
Y BELLEZA A LAS MUJERES

¿CUAL
DE LOS DOS
ES
USTED?



Si su doctor cree al de la izquierda procure estar como el de la derecha, usando
PASTILLAS DEL DR. RICHARDS
PARA LAS ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO
En Casos de Entorpecimiento, Flatulencia, Biliidad, Etc.
LAXOGONFITES DEL DR. RICHARDS
DEL LAXANTE IDEAL
DR. RICHARDS OTSUYUWA TABLET ASSOCIATION, 9 West St., NEWY YORK, E. U. & A.

Compre siempre sus medicinas en la

BOTICA GUIER

CARTAGO

Es la mejor surtida Pronto despacho

ESMERO EN LAS RECETAS

ALGUNAS NOTAS

(Viene de la 1a. pagina)

desde la estación al barrio de Agua Caliente, pues ya se están abriendo en ella los huecos correspondientes para colocar arbolado a ambos lados de la misma.

Más automóviles

Pronto tendremos dos más al servicio público. Uno de don Juan Slesky y otro recientemente adquirido por don Tobias Solano.

—La ZARPARRILLA DE CHANNING, hará desaparecer coqueones y urticameadas feas de la piel como sarpullidos, eczema etc.

Muy buenos propósitos

Sabemos de fuente fidedigna que la municipalidad de esta ciudad está haciendo muy activas gestiones para que sea construída una nueva estación en sustitución del mamarracho con que la compañía nos tiene dotados.

Ojalá que los señores municipales no desmayen en sus propósitos hasta conseguir el logro de sus deseos, que son los de toda la población de Cartago.

¿Qué hubo del teléfono?

¿Cuándo será que la compañía establecerá la doble línea a que está obligada entre esta ciudad y la de San José?

¿Esperará a que termine la guerra europea para conseguir más barato el alambre de cobre o a que estén en plena producción las minas de las Concavas?

—La indigestión, dispepsia y sus desagradables resultados pueden curarse con las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Pequeñas píldoras cubiertas con azúcar en un tabiño de rosa muy conveniente para uso diario.

Accidente

Examinando un revólver viejo tuvo la desgracia de que se le disparara y le atravesara la mano izquierda el señor Victor Mora portero del colegio de San Luis.

Sentimos el percance.

Hace falta limpieza

El frente del cuarell está en-

servado. Ojalá que por quien corresponda se ordene la limpieza del mismo, cosa fácil si se recurre a la ley de trabajos de presos.

Trabajos de ampliación

Los del Teatro de Cartago comenzarán en la semana entrante, y consistirán en locales de cantina y alquilar que se erigirán al costado izquierdo de dicho edificio.

Nos dicen que la cantina de dicho teatro correrá a cargo de los señores Gutiérrez y Cañas.

Asuntos de higiene

La policía de Higiene por orden de su Jefe don José Madrid ha procedido en el día de hoy a hacer una completa limpieza en las calles de la población, para que esta presente buen aspecto a los visitantes que nos honren mañana con motivo de las fiestas.

De la misma manera procedió la semana anterior el señor Madrid, y a más de un extraño oímicos elogios de la limpieza que reina en esta ciudad.

—Frecuentemente se obtienen los mejores resultados con el uso de la ZARPARRILLA DE CHANNING para hacer desaparecer sarpullidos, asperezas de la piel, tumores, etc., combinada con aplicaciones externas para hacer desaparecer las erupciones de la piel.

Fiestas de Limón

Hay mucha animación en esta ciudad entre numerosas personas que piensan trasladarse a Limón para pasar allí los días de fiestas cívicas de aquel puerto que prometen estar concurrencias y muy animadas dado el sugestivo programa elaborado por la comisión de aquel puerto.

Habrá un tren especial con tiquetes económicos, a seis y cinco colones por viaje de ida y vuelta en primera y segunda, tren que correrá de Alajuela a Limón.

Sigue grave

El aficionado Pedro López a quien un toro de los jugados en las pasadas fiestas hirió bastante gravemente con motivo de haberse lanzado al redondel y haber pretendido torlearlo.

BREVE NOTICIA....

(Viene de la 2a. plana)

co y Atlántico, y de la decidida protección que el Supremo Gobierno presta a todos los ramos que constituyen la riqueza pública, Guatemala en poco tiempo adquirirá tal grado de bienestar y de prosperidad, que nada tendrá que envidiar a ningún otro país del Universo.

A grandes rasgos se ha expuesto la situación geográfica de la República, los diversos climas de que goza y los numerosos e inagotables recursos con que la naturaleza ha dotado a

esta privilegiada sección centro-americana, que otros han llamado: "El País de perpetua Primavera e inagotable suelo" y "El País del Futuro," denominaciones que solamente pueden parecer exageradas a los que no la conocen.

Cabe ahora hablar de su aspecto físico y de su nacimiento industrial. Es indudable que para el turista y hasta para el hombre de negocios, el buen aspecto físico de un país contribuye en parte a disponerlo favorablemente hacia él, mas si a esto se agrega la ventaja de poseer buenas y fáciles vías de entrada y de salida, de o para el exterior, y variadas condiciones climáticas, poblaciones interesantes y que sus moradores sean hospitalarios y de índole pacífica, la buena impresión llega al mayor grado; y desde luego, puede asegurarse, que Guatemala reúne todas esas deseables condiciones.

ASPECTO FISICO

De cualquiera de los dos lados que el viajero aborde el territorio de la República, por el Atlántico o el Pacífico, el espectáculo que se le ofrece es grandioso: si es por el Atlántico antes de entrar a la vasta y espléndida Bahía de Santo Tomás no puede menos que admirar la exuberante vegetación de las riberas, y al entrar en la Bahía defendida de todos los vientos, y en donde pueden encontrar albergue las flotas más grandes del mundo, se encuentra frente

al monte de San Gil que aparenta ser el baluarte que defiende su estrecha entrada, la que afecta ser la parte angosta de lo que en grandiosas proporciones se asemeja a una herradura de caballo, rodeada de un manto de perpetua verdura; si es por el lado del Pacífico, se le presenta como una valla que impide la entrada y defendida por enormes fuertes atalayas, constituidas por la serie de gigantes conos volcánicos que se extienden del Sur hacia el Norte, tomando cada vez mayores proporciones.

Pero cualquiera que sea la vía férrea que le taiga en suerte tomar, para llegar a la antipalancie en que se encuentra la Ciudad Capital, como en un sorprendente cinematógrafo, ve destilar los más variados y más esplendidos panoramas que la más viva imaginación pueda formar: de inmensas alturas, de selvas de huerante vegetación, de insondables profundidades, de majestuosos conos volcánicos, de caudalosos rios, de áridos suelos (en apariencia), de rientes y cultivadas comarcas, de plateados lagos, de típicos moradores,

y de las plantas originarias de las más opuestas zonas, al mismo tiempo que experimenta, sucesivamente, las sensaciones del calor tropical, de la suave temperatura primaveral, y en algunas épocas hasta la del frío.

Ahora, cuando se llega a la capital de la República, si es de noche, el viajero se siente emocionado al encontrar una ciudad tan profusamente iluminada por la luz eléctrica, y en donde puede hacer la elección del hospedaje que más le convenga, desde el lujoso hasta el humilde, pero siempre más o menos confortable; si es de día, casi siempre puede regocijarse con la deslumbrante luz del sol tropical que va dorando sus calles, tiradas a cordel, sus edificios de la más variada arquitectura y los numerosos transeúntes vestidos de los más variados y vistosos atavíos, entre los que predominan, sin embargo, las modas de los países civilizados; sus impresiones no son menos gratas al ver las muestras de respeto y simpatía con que se le acoge.

(Continuad)

Suscríbese a "El Correo del Atlántico"

LA OFICINA DE ABOGACIA DE

FRANCISCO ISAURO BRICEÑO ALVAREZ

se ha trasladado frente al Consulado de Panamá en esta ciudad.

CARTAGO — COSTA RICA

A. CAMARA

AGENCIAS — COMISIONES — REPRESENTACIONES

APARTADO 24 CARTAGO, C. R. TELEFONO 58

REPRESENTANTE DE

THE GREENDUCK Co., CHICAGO ILL.

Los mayores fabricantes de especialidades en metal y artículos para propagandas
Catálogos, dibujos y muestras GRATIS

THE INTERNATIONAL EXPORT Co.

BINGHAMTON, N. Y.

Fabricantes de especialidades farmacéuticas y del célebre SARGOL

Sub-Agencia de los conocidos productos de la casa FARBENFABRIKEN vorm FRIEDR. BAYER & Co.

ASPIRINA — HELMITOL — ADALINA y demás productos BAYER

MANTECA pura de la conocida marca

GEO. L. SMITH

en Tercerolas, Latas de 50 lbs. y Latas de 5 lbs.

Cervezas de la conocida casa F. & M. SCHAEFER, de New York, N. Y.

DEPOSITO DE CERVEZAS DEL PAIS, DE LAS CONOCIDAS MARCAS TRAUBE Y RICHMOND

AGENCIA de los refrescos y siropes de la conocida fábrica LA MEJOR, de los Srs. FERNÁNDEZ Y CAMPOS

DEPOSITO de la Fábrica de confites de don Pablo Torrens, y AGENCIA GENERAL de los sabrosos CHICLETOS

AGENTE DE SUSCRICIONES

al MERCURIO de New Orleans, La., a LA HACIENDA de Buffalo, N. Y., al EXPORTADOR AMERICANO de New York, N. Y., al DIARIO DE PANAMA y al PANAMA MORNING JOURNAL, de Panamá.

3085 IMPRENTA BONILLA
CARTAGO — COSTA RICA

NOVEDAD!

LA ZURCIDORA MECANICA!

Con este aparato hasta un niño puede rápidamente y sin igual perfección

ZURCIR Y REMENDAR

medias, calcetines y tejidos de toda clase, sean de seda, algodón, lana o hilo.

No debe faltar en ninguna familia

Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente. Cada Zurcidora Mecánica va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento. Funciona sola sin ayuda de máquina auxiliar. Se remite libre de gastos, previo envío de

DOS PESOS

oro americano en billetes de banco o en cheque, a la Sociedad

Patent Magic Weaver

Paseo de Gracia, 97 Barcelona, España

Librería
Papelería
Fotografado
 encuadernación

Imprenta Bonilla

Establecida en 1913
Cartago, Costa Rica

Apartado 43
Teléfono 34
Dirección telegráfica
"BONILLA"

Atención esmerada en las órdenes. Trabajos grandes y pequeños. - Impresiones a varias tintas. - Trabajos comerciales de todas clases. - Invitaciones para matrimonios, bailes y toda fiesta social. - Esquelas mortuorias con o sin rotulación y distribución, a toda hora.

Alejandro J. Bonilla
Proprietario

Libros rayados. - Fórmulas de todo tamaño y formas. - Estados. - Esquelas y todo cuanto necesita el comerciante, el hacendado, el industrial y el oficinista y el maestro de escuela.

LEA

LAS AFECCIONES REUMATICAS

Se quitan con mucha facilidad usando

La Fricción Antirreumática

de

ESPIROSAL

en frascos Originales "BAYER".

SE REABSORBE EN EL ACTO,

EXENTA DE EFECTOS IRRITANTES

SOBRE LA PIEL,

SIN OLOR DESAGRADABLE.

MODO DE APLICARSE: Simplemente en fricciones,

2 o 3 veces al día.

De Venta en las Droguerías y Boticas.

ESTO